

Protokoll vom 25. April 1909.

Es wurde schon längere Zeit von verschiedenen Kanariens- sowie Kaninchenzüchtern der Wunsch geäußert in Rheinfelden ein Verein zur Hebung und besserer Verwertung des erzüchteten Materials zu gründen.

Heute den 25. April versammelten sich im Rebstock in Rheinfelden (Schweiz) mehrere Züchter zu einer Besprechung, worin beschlossen wurde an verschiedene Vereine, für Kanariens wie für Kaninchen die Bitte um Zusendung ihrer Statuten zu richten um dieselben durchzusehen, um passendes für den zu gründenden Verein verwerten zu können.

Herr Spahr besorgte dies auch auf freundl. Weise, so kamen auch solche von Liestal zugleich mit einem Schreiben, daß Herr Büser, Präs. des Vereins Liestal entschlossen war am 2. Mai d.F. persönlich zu kommen um über alles in dieser Sache Aufklärung zu geben, welche meistens aus Selbsterfahrungen bestehen.

Anwesend waren 12 Mann.

Sodann wurde auf 2. Mai Versammlung anberaumt.

Der Vorstand: Der Schriftführer:

E. Sutter